Courage, intégrité, créativité, ténacité et compassion

Trudel Johnston & Lespérance (TJL) est un cabinet spécialisé en actions collectives et en droit d’intérêt public depuis vingt ans. TJL a gagné plus de procès d’actions collectives que tout autre cabinet au Canada. Plusieurs de leurs dossiers ont donné lieu à des arrêts de principe, y compris d’importantes décisions de la Cour suprême du Canada.

TJL accepte seulement d’agir dans des affaires qui peuvent faire évoluer le Québec et le Canada vers une société plus juste et plus respectueuse des citoyens, de leur santé et de l’environnement. Ses avocats ont notamment remporté le procès contre l’industrie du tabac et obtenu une injonction pour protéger les bélugas du Saint-Laurent contre Énergie Est. Ils représentent des communautés victimes de pollution industrielle à Malartic et à Québec et défendent Les Courageuses contre Gilbert Rozon. Ils interviennent régulièrement pour défendre les droits de consommateurs, de personnes incarcérées, de travailleurs et de petits investisseurs.

TJL mène de nombreux recours d’intérêt public dans lesquels il agit bénévolement. Ses avocats le font notamment pour protéger la rainette faux-grillon, l’habitat du caribou des bois, empêcher l’exportation de véhicules blindés vers l’Arabie saoudite et pour s’assurer que les enfants hassidiques reçoivent l’éducation à laquelle ils ont droit.

Tous signataires du Pacte pour la transition, les avocats de TJL croient à l’urgence d’agir pour le climat. C’est pourquoi leur cabinet agit pro bono pour ENvironnement JEUnesse (ENJEU) ainsi que les jeunes et les générations futures qu’ENJEU représente contre le gouvernement du Canada. ENJEU soutient que la négligence du gouvernement porte atteinte aux droits fondamentaux des jeunes tels que protégés par les chartes québécoise et canadienne.

ENJEU peut compter sur l’équipe expérimentée de TJL, plus spécifiquement dans ce dossier sur Me Bruce Johnston et Me André Lespérance, cofondateurs du cabinet, Me Anne-Julie Asselin et Me Clara Poissant Lespérance, toutes deux  très engagées en droit de l’environnement, ainsi que sur Laure Waridel Ph.D., écosociologue et conseillère à TJL. 

Pour plus d’information : tjl.quebec
514-871-8385 et 1-844-588-8385
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Courage, integrity, creativity, tenacity and compassion
 
Trudel Johnston & Lespérance (TJL) is a law firm that has specialized in class actions and public interest litigation for the last twenty years. TJL has won more class action trials than any other law firm in Canada. It has also won several landmark cases, including important decisions of the Supreme Court of Canada.

TJL only takes on cases that can move Quebec and Canada towards a more just society, a society more respectful of its citizens, their health and the environment. In particular, TJL’s lawyers won the mega-trial against the tobacco industry and obtained an injunction to protect the belugas of the St. Lawrence against Energy East. TJL represents communities that are victims of industrial pollution in Malartic and Quebec City and defends Les Courageuses against Gilbert Rozon. TJL intervenes regularly to defend the rights of consumers, incarcerated persons, workers and small investors.

TJL acts pro bono in several cases which are of public interest. Its lawyers do this for example to protect the western chorus frog, to protect the habitat of the woodland caribou, to prevent the export of armoured vehicles to Saudi Arabia and to ensure that Hassidic children receive the education they are entitled to.

All of TJL’s lawyers have signed the Pact for Transition because they believe that protecting the climate is urgent. That is also why the firm is acting pro bono for ENvironment JEUnesse (ENJEU) as well as the young people and future generations that ENJEU represents against the Government of Canada. ENJEU argues that government negligence violates the fundamental rights of young people as protected by the Quebec and Canadian Charters.

ENJEU can count on TJL’s experienced team, more specifically in this file on Bruce Johnston and André Lespérance, co-founders of the firm, Anne-Julie Asselin and Clara Poissant-Lespérance, who are both experienced in and committed to environmental law, as well as Laure Waridel Ph.D., ecosociologist and special advisor at TJL.
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